



## Anuncia Paul jornada de descuentos

Gracias al óptimo manejo de los recursos y la implementación de iniciativas públicas que permiten a los ciudadanos regularizarse en sus trámites y gestiones, desde el principio de la administración, señaló, hemos dado resultados palpables en materia de obra pública y programas sociales que coadyuvan a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

Paul Carrillo aseguró que además de brindar un beneficio directo a la población, al obtener descuentos en sus trámites que van desde el 20 hasta 100 por ciento, se cumple con el compromiso de dar continuidad las acciones e iniciativas para la transformación total del municipio, como los más de 687 mil metros cuadrados de vialidades rehabilitadas, guarniciones y banquetas que han mejorado la imagen urbana de la ciudad; 46 gimnasios al aire libre y 12 canchas de fútbol siete con pasto sintético; así como el rescate de 47 espacios deportivos, entre otros logros.

El presidente municipal resaltó que gracias a la confianza de los contribuyentes y el buen manejo de las finanzas públicas, en menos de dos años, se mejoró la calificación crediticia de Benito Juárez en la escala nacional Fitch Raitings, en el que se ascendió dos niveles, al pasar en 2013 de BBB- (Mex) a BBB+ (Mex) en 2015. Además de que Moody's reportó un alza de Baa3.mx en 2013 a A3.mx en 2015, mejorando tres niveles.

En materia de turismo, detalló que a la fecha se cuenta con siete reconocimientos internacionales Blue Flag, incluyendo el que recientemente fue otorgado a Playa Coral, el cual es el primer balneario amigable para mascotas con ese distintivo en Latinoamérica, además del refrendo a Playa Delfines, Las Perlas, Chac Mool, Marlín, Ballenas y El Niño, aunado al Parador Fotográfico, que complementa la promoción de este destino con más de 100 millones de impactos en las redes sociales.

Por su parte, Rafael Ponce Pacheco, tesorero municipal, señaló que los descuentos que ofrecerán alrededor de 11 dependencias municipales como Ecología, Tránsito Municipal, Desarrollo Urbano y Catastro, por mencionar algunas, se realizan en el marco de la política pública del gobierno municipal para afianzar una administración cercana y de respuesta eficaz a la población, aunado a los resultados palpables en infraestructura y programas sociales.

Detalló que en el caso del impuesto predial, los contribuyentes con adeudo mayor a cinco años podrán obtener un descuento del 50 por ciento en su pago y la condonación de multas y recargos; del mismo modo, aquellas empresas de nueva creación que inicien operaciones en julio y que no sean grandes generadores de desechos sólidos contarán con su respectiva deducción del 50 por ciento en el pago de derecho por el servicio de recolección de basura.

Para cambios de propietario, impresión de cédulas catastrales y constancias de nomenclatura se ofrecerá un 50 por ciento; en tanto que para renovación de licencias de conducir de automovilista, chofer y motociclistas, así como en servicio público estatal, de uno a cinco años, se aplicará un 50 por ciento, entre otros.